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Я
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

1 Кадровый день у Президента
о Дворце Независимости кадровый день. Новые руко
водители, в частности, появились у трех вузов, двух 

1 районов и одного крупного предприятия. Причем к под
бору кандидатов, отметил Александр Лукашенко, подходили 
очень внимательно:

— Время требует не только хороших профессионалов. С е 
годня время требует надежных людей, верных и преданных 
своему государству.

Ш Р Щ Л И О С Т Ь 1 0 Ш  Л Е Ш  В ОСНОВЕ ВСЕГО
| Тренд развития

Согласовывая назначение Ан
дрея Сойко генеральным дирек
тором ОАО «Нафтан», Александр 
Лукашенко отдельно коснулся 
темы приватизации нефтепере
рабатывающих заводов. А о самом 
«Нафтане» сказал так: это непро
стое предприятие.

— И предприятие такое, где 
коррупционеры всегда так при
сматриваются и разного рода 
ворюги, желающие приватизиро
вать предприятие, и желательно 
за бесценок. Их вокруг топчется 
море. Вы должны знать мою прин
ципиальную позицию: мы сегодня 
даже не рассматриваем вопрос 
приватизации нефтеперерабаты
вающих заводов. Как бы ни было 
сейчас сложно на рынке, — сказал 
Президент.

Глава государства отметил, что 
в настоящее время НПЗ во всем 
мире испытывают трудности в 
связи с падением цен и спроса на 
нефть, влиянием пандемии. Есть, 
по его словам, и другие проблемы:

— Всегда так было — падения, 
взлеты. Мы должны в это кризис
ное время искать те пути, которые 
выведут нас на нормальный тренд 
развития, — заявил Александр 
Лукашенко.

Руководитель Андрей Сойко 
сравнительно молодой. При этом 
опыт работы как на предприятиях 
отрасли, так и в руководстве кон
церна «Белнефтехим» имеет при
личный. И на этот факт Глава госу
дарства обратил особое внимание:

— Ну и хорошо, что молодые 
приходят в руководство. Этот 
давно уже курс взят. Кое-кому 
глаза затмила пелена какая-то, 
они этого не видят. Они думают, 
что можно прямо со школьной 
скамьи пойти и руководить пред
приятием. Да нет, надо потоптать
ся хорошо по жизни, как присут
ствующие здесь. Тогда будет толк. 
А потоптаться по минским чистым 
уютным улицам и думать о том, 
что завтра возьму бразды правле
ния не только предприятием, но 
и страной в свои руки, — это по 
меньшей мере опасное заблужде
ние. Ладно, это никому не запре
щено. Амбиции в хорошем смысле 
слова — это неплохо, когда чело
век амбициозный. Только надо 
соизмерять свои силы.

| Навести порядок
Отдельно о ситуации в бело

русских вузах. Делать вид, что там 
ничего не происходит, считает 
Александр Лукашенко, это не его 
политика, однако и катастрофы, 
по его мнению, там нет:

— Студенты всегда были людьми 
буйными и бурными. Мне часто 
говорят: «Александр Григорьевич, 
ну что вы все это терпите, с эти
ми студентами? Да повыгоняйте 
их». Но тут и личное: я вспоми
наю себя, когда я был студентом.

Президент рассмотрел кадровые вопросы и назначил:
МАРТЫНЮКА Леонида Алексеевича — помощником Президента — 

инспектором по Могилевской области;
БУРАКА Константина Викторовича — руководителем Аппарата Со- 

; вета министров;
ЕВДОЧЕНКО Андрея Александровича — постоянным представите- 

( лем Беларуси в Организации по запрещению химического оружия по 
совместительству;

ЕРМОЛОВИЧА Максима Леонидовича — постоянным предста- 
I вителем Беларуси при Международной морской организации по 
! совместительству

Президент также дал согласие на назначение:
БАРТОША Сергея Ивановича — председателем Березовского рай

исполкома;
МОРОЗА Николая Николаевича — председателем Ляховичского 

| райисполкома;
СОЙКО Андрея Васильевича — генеральным директором ОАО 

«Нафтан»;
КАРЧЕВСКОЙ Натальи Владимировны — ректором УО «Белорусский 

государственный университет культуры и искусств»;
ЛАПТЕВОЙ Натальи Евгеньевны — ректором УО «Минский госу

дарственный лингвистический университет»;
БАХАНОВИЧА Александра Геннадьевича — ректором УО «Брестский 

государственный технический университет»;
ГОРОШКО Александра Васильевича — заместителем министра при

родных ресурсов и охраны окружающей среды.

акции повлияли на мировоззре
ние людей:

— Наши люди вдруг прозрели. 
Особенно минчане вдруг про
зрели. Они увидели, кто рвется к 
власти, кто может прийти к вла
сти и что будет со страной. Они 
поняли, что они могут потерять. 
М инчане говорят в средствах 
массовой информации: не уснуть 
по вечерам, по ночам, детей не 
вывести на улицу — опасаются, 
и так далее. То есть люди уви
дели, что они могут потерять, и 
сравнили спокойный М инск и 
когда Минск бурлит, пусть даже 
по воскресеньям.

Александр Лукашенко, помимо 
всего, напомнил об ответственно
сти за противоправные действия, 
а кроме того, констатировал, что 
и по воскресеньям в Минске бу
дет порядок:

— Плохо, что шатаю тся по 
Минску, плохо, что ведут себя 
внаглую. Но мы поменяли так
тику. Мы в спокойном режиме 
найдем каждого, современные 
средства позволяют это сделать. 
Что мы, кстати, и делаем. И

Знаете, декану исторического 
факультета всегда было со мной 
непросто. Но я никогда не воевал 
против власти.

Мнение Главы государства: есть 
немало заблудших студентов, есть 
и те, которым мозги на место уже 
не поставишь.

— Но это единицы. А за ними 
тянутся и другие: ну как, это 
же неудобно, вот он тут вышел, 
против власти выступил, и я за 
ним. Я это все в душе понимаю и 
как-то успокаивал и силовиков, 
и чиновников. Говорю: надо по
терпеть. Надо потерпеть, поймут 
люди.

Новым ректорам тем не менее 
поставлена задача навести в своих 
университетах порядок.

— Я готов приехать и вместе с 
вами разговаривать со студента
ми, доводить свою позицию. Нам 
оправдываться незачем, даже 
перед студентами. Что могли, то 
сделали. Пусть другие сделают 
лучше. Скоро будет предоставле
на такая возможность, — сказал 
Александр Лукашенко.

I Помнить

У> Александр ЛУКАШЕНКО: 
«Время требует не только хороших 
профессионалов. Сегодня время 
требует надежных людей, верных 
и преданных своему государству»

I об ответственности
В ы с к а з а л с я  А л е к с а н д р  

Лукашенко по вопросам обще
ственно-политической обста
новки в стране. Заметил: многие 
хозяйственники и думать не дума
ли, что им придется нести на себе 
еще и излишнюю идеологическую 
нагрузку. При этом подчеркнул, 
что актуальнее это больше для 
Минска:

— В глубинку приезжаешь — 
идет работа, люди работают, зани
маются добыванием хлеба насущ
ного, кормят и здесь — минчан.

Но кое-кто у нас, пусть их мень
шинство, не понимает, что такое 
государство и как мы решительно 
будем поддерживать это государ
ство, — подчеркнул Президент.

Александр Лукашенко в свя
зи с этим упомянул о прошед
шем накануне в столице митинге 
с участием ветеранов силовых 
структур:

— Он ярко показал, кто чего 
стоит. Ну не мы же звали туда во
енных на эту площадь Независи
мости. Это же не мы звали. Они 
позвали (организаторы протест- 
ной акции. — Прим. ред.) — аф
ганцев, из Союза офицеров, быв
ших твоих коллег из КГБ (речь о 
присутствовавшем при кадровых 
назначениях Игоре Сергеенко, 
который ранее работал на руко
водящем посту в КГБ. — Прим. 
ред.), из МВД. Ну позвали, люди 
пришли со своими убеждениями 
под государственной символикой. 
Пришли, подняли эти флаги, вы
сказали свое мнение.

Александр Лукашенко также 
подчеркнул то, что ни один во
енный не встал на противопо
ложную сторону под коллабора
ционистскими флагами.

Высказался Глава государства и 
о проходящих в стране несанкцио
нированных протестных акциях. 
Обратил внимание, как эти самые

каждый ответит за свои деяния. 
Я тут не угрожаю. Мы в этом на
правлении работаем. И это дает 
определенный эффект.

| Решает народ
Принимая кадровые решения, 

Президент вновь обозначил свою 
позицию: сохранять власть ради 
себя он не пытается.

— Что касается Президента Бе
ларуси, он за власть посиневшими 
руками (много раз говорил) не 
держится. Вопрос не во мне. Во
прос в вас: что будет с вами без 
меня. Может быть, я уж слишком 
свою роль тут переоцениваю, но 
я всегда смотрю вот на ветеранов 
вчерашних (митинг с участием 
ветеранов силовых структур. — 
Прим. ред.), на вас. Вам жить в 
этой стране. А что будет? Вы что 
думаете, они нас, вас пожалеют, 
вот вчерашние, вы видели их? Они 
пожалеют? Да порвут на куски.

При этом Глава государства от
метил: пока Президент он, решать 
в Беларуси будет народ.

— Только люди будут решать. 
Не П резидент в одиночку, не 
Глава Администрации, высшие 
должностные лица, депутаты не 
будут решать в одиночку. А при
несут народу и скажут: решите вот 
10, 20, 30 вопросов. И как народ

решит — так и будет. Если вдруг 
народ решит, что завтра им быть 
в НАТО, Североатлантическом 
блоке, как тут предлагают эти про- 
тестуны, — пойдут в НАТО. Если 
народ решит порезать страну на 
куски и раздать — будет страна 
порезана. Но если народ решит, 
что жить мы будем в мирной, 
спокойной, тихой, культурной 
стране, — значит, мы будем жить 
в такой стране, — подчеркнул 
Александр Лукашенко. — Чтобы 
ни у кого из так называемой эли
ты не было заблуждений, что мы 
тут что-то смудрим, особенно по 
Конституции, и через обман сде
лаем новую Конституцию. Этого 
не будет. Только люди должны ре
шить. Такой период острый. Если 
народ захочет что-то иное, нежели 
тот путь, по которому мы шли, ну 
пусть попробуют.

О д н о в р е м е н н о  Александр  
Лукашенко обратил внимание: 
власть должна быть властью.

I Лицом к лицу 

с людьми

Обращаясь к назначаемым ру
ководителям в регионах, Глава 
государства предупредил, что им 
будет непросто, ведь они будут 
работать лицом к лицу с людьми.

— Поэтому с ними надо раз
говаривать. Не надо никого уго
варивать. Что толку? Чем больше 
мы будем уговаривать, тем больше 
будет недоверия. Людям про
сто надо объяснять: вот сегодня 
жизнь — да, непростая, небогато 
мы живем, но не хуже других, — 
сказал Глава государства.

Подчеркнул Президент и необ
ходимость поддержки трудовых 
коллективов предприятий, ис
пытывающих трудности. А поды
тожил так:

— Берегите людей, делайте все, 
чтобы они жили и на нас не оби
жались. Справедливость должна 
лежать в основе всего. Это глав
ное.

Резюме от Главы государства: 
времена сейчас непростые, и легче 
нам не будет.

— Я на Всебелорусском народ
ном собрании вам расскажу все 
детали, все, что происходит, что 
будет происходить и так далее. 
Надо это время пережить, — ска
зал он. — Хуже будет, если мы пе
реживем, как пережила Украина. 
А еще страшнее — как Карабах, 
сегодня это все творится. И не 
надо думать, что там только ме ж- , 
национальный конфликт. Все — в 
экономике* в жизни людей. Если 
бы вы увидели, что творится в 
Армении, где умнейшие люди... 
Армяне — умный народ, а в какую 
ситуацию попали... Поэтому все 
от мозгов человека и от той ситу
ации, которая складывается в том 
или ином государстве. Не дай бог 
нам это пережить.

По материалам БЕЛТА

Ввод жилья в стране в январе-сентябре увеличился на 5,7 процента
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